
   

En esta edición: 
1. Alumnos y exalumnos oraron por la paz en Siria 
2. Alumnos Arnold Castro  y Luis Espinoza clasificados al nacional de Natación en los Juegos Escolares 
3. P. Carlos Zúñiga, S.J., ex Director de nuestro Colegio, entrevistado por Radio Vaticana (Roma) 
4. Nos visitó Padre Tomás Bunnel, S.J., gestor de muchos proyectos en nuestro Colegio. 
5. Promoción Loyola 88 celebró Bodas de Plata 

Por la paz en Siria

 
Uniéndose  al  llamado del Papa  Francisco,  el  sábado  7  de  setiembre  se  reunió en  el Colegio  un    grupo  de 
alumnos de  las promociones Roque Gonzáles 2013 y San Francisco Javier 2014, así como varios exalumnos y 
sus amigas  integrantes de  la pastoral  juvenil, para orar por  la paz en Siria alrededor de una gran  fogata, al 
estilo Taizé. 



 
El jesuita Adolfo Domínguez Jaime dirigió esta actividad, con la colaboración del profesor Augusto Bardales y 
el equipo de la pastoral juvenil. “Que nuestras oraciones e intenciones, unidas a las del Santo Padre, lleguen 
hasta el cielo para que no se derrame la sangre de gente inocente” dijo el presidente estudiantil Carlos Vilela.  

Son primer y segundo puesto en sus respectivas categorías

Ignacianos lideran selección de natación de  la macro 
región norte en los Juegos Escolares Nacionales 



Arnold Castro Zurita, de la promoción Roque Gonzáles 2013, es el máximo exponente de la natación escolar 
en la categoría Juvenil B, al posicionarse en primer lugar de la etapa regional, y revalidar el título en la etapa 
macro regional, superando a escolares de Lambayeque, Tumbes, Cajamarca, Jaén, Amazonas y Piura. Por su 
parte,  Luis  Zapata  Castro,  de  la  promoción  San  Luis  Gonzaga  2016,  de  la  categoría  Juvenil  A,  ocupa  el 
segundo  lugar  en  la  etapa  regional  y macro  regional.  Ambos  encabezan  la  selección macro  regional  de 
natación de los Juegos Escolares Nacionales. 
Con cinco medallas de oro y una de bronce, Arnold Castro es el primer lugar de las etapas regional  y macro 
regional  de  los  Juegos  Escolares Nacionales,  en  las  pruebas  de  100  libre,  200  combinado,  individual,  100 
espalda y postas. Es considerado el cuarto mejor nadador de su categoría a nivel nacional.  
Luis Zapata Castro, con cuatro medallas de oro y dos de plata, es el segundo  lugar de  las etapas  regional y 
macro regional en las pruebas de 400 libre, 200 combinado, relevo combinado, relevo libre; 50 y 100 mariposa 
respectivamente. A finales de octubre, en Lima, serán las competencias nacionales.   

Entrevista ha sido retransmitida por Radio María del Perú. 

Padre Carlos Zúñiga, S.J., en Radio Vaticana (Roma):  
“La  educación  es  la  flor  y  el 
desarrollo de los pueblos” 

 
Nuestro  recordado  ex  Director,  P.  Carlos  Francisco 
Zúñiga  Pesantes,  S.J.,  quien  se  encuentra  ahora  en 
Roma, ha sido entrevistado por Radio Vaticana, en su 
edición para Hispanoamérica. El Padre Carlos habla en 
ella  sobre  la  educación  de  la  Compañía  de  Jesús,  y 
concretamente de  la ACSIP y del Colegio San  Ignacio 
de Piura. Así mismo, comenta sobre nuestra ciudad de 
Piura y el pontificado del Papa Francisco.  
El  Padre  Carlos  es  el  primer  jesuita  que  lleva  el 
nombre de nuestra  ciudad  y de nuestro Colegio  San 
Ignacio  a  un  programa  tan  importante  en  el  ámbito 
internacional  y  en  el  mundo  católico 
hispanoamericano.  Hizo  La  entrevista  el  reconocido 
comunicador social Guillermo Ortiz, S.J., productor del 
programa en lengua española  de la radio del Papa.  
Lea la nota en la web site oficial de Radio Vaticana: 
http://es.radiovaticana.va/news/2013/08/16/la_educ
aci%C3%B3n_es_la_flor_y_el_desarrollo_de_los_pue

blos/spa‐720135 
 
 

Escuche la entrevista completa en:  
http://media01.radiovaticana.va/audiomp3/00386233.MP3 

  
 



Desde Chicago (Estados Unidos) donde ahora radica vino el querido director del periodo 92 al 97 

Nos visitó Padre Thomás Bunnel, S.J.

El  Padre  Thomás  Bunnel,  S.J.,  cada  cierto  tiempo  regresa  al  Colegio  San  Ignacio  para  volver  a  sentir  la 
acogida de  los piuranos y de  los entrañables amigos que hizo en nuestra   cálida ciudad. La penúltima vez 
que estuvo aquí fue en el 2008 para las celebraciones de las Bodas de Oro del Colegio.  
El Padre Thomás se acuerda con exactitud de las  reformas que hizo y de sus grandes proyectos, algunos de los 
cuales perduraron: la reactivación de la primaria del Colegio,  la reconstrucción de la piscina, el programa de 
Koinonía que  luego dio  lugar   a  los niveles en algunas áreas académicas,  la  construcción del  comedor  y  la 
implementación  de  los  talleres  artísticos.  Así mismo  nos  dice:  “la  importancia  de  contar  con  una  imagen 
institucional y que el Colegio tenga presencia en  los medios a través de sus alumnos, maestros y  los  jesuitas 
que en él trabajábamos, fue crucial para mí. Aunque muchos se opusieron, años después las circunstancias me 
dan la razón”, refiere y sonríe.  
También recuerda los años de la dictadura fujimontesinista,  la crisis económica que atravesó el Perú durante 
su periodo al frente del Colegio. “Fueron tiempos muy difíciles, en los que sin embargo invertimos mucho en la 
formación del personal del Colegio.  Todos, sin excepción, desde los obreros, debían tener la oportunidad de 
capacitarse  y  si  se  lo  proponían,  profesionalizarse  como  lo  hicieron  algunos”,  nos  cuenta.  “Pusimos  todo 
nuestro esfuerzo en hacer de este colegio un referente en  la educación de  la región (…) El momento en que 
me tocó hacer estas reformas fue complicado por la crisis económica”, afirma. 
Al  cabo de nuestra  conversación, el Padre Thomás nos acompaña a visitar  las  instalaciones del Colegio. Va 
refiriéndose  a  las  cosas  que  se  hicieron  en  su  gestión  y  el  equipo  humano  que  lo  acompañó. De  caminar 
pausado  y  sonrisa  atenta,  el Padre  Thomás nos  confesó  sentirse  feliz  cada  vez que  tiene  la posibilidad de 
volver al San Ignacio. ¡Hasta la próxima querido Padre Thomás! 
Vea las fotos de su visita en: https://www.facebook.com/SANIGNACIOJesuitasPiura 



Loyola 88 celebró Bodas de Plata

Con una misa de Acción de Gracias presidida por el Padre Director Francisco de  la Aldea, S.J.,  la clase del 
recuerdo  a  cargo  de  sus  entrañables maestros  y  un  almuerzo  de  camaradería  en  el  fundo  Stewart,  la 
promoción San Ignacio de Loyola 85 se reencontró para  compartir los mejores recuerdos en su Alma Máter.

 
Una  oración  por  los  compañeros  que  partieron  Erick  Villanueva Muñoz,  Carlos  Sosaya  Palacios  y Max 
Urteaga de Marzi, así como flores para San  Ignacio, antes de dirigirse al fundo Stewart donde  junto a sus 
maestros  pasaron  gratos momentos,  en  un  ambiente  de  unión  y  camaradería  inolvidables.  El  hermano 
Florentino Dorado, S.J., y los profesores invitados fueron homenajeados por los exalumnos.  
Fotos cortesía: Paco Sánchez. Vea más en: https://www.facebook.com/SANIGNACIOJesuitasPiura 


